

Concentración contra la violencia de género el sábado en la Plaza Mayor

18/11/2024



Esta mañana se han presentado las diferentes actividades | Nando Verdú.

A una semana del 25N, Día Internacional por la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, la edil de Igualdad, **María Gisbert**, ha presentado la programación del Ayuntamiento de Elda para conmemorar esta fecha. Bajo el título **"Ni una menos"** están realizando actividades para concienciar en escuelas e institutos. El acto principal será el **sábado 23 de noviembre, consistente en una concentración a las 18 horas en la Plaza Mayor, convocada por la Asamblea Feminista.**

Gisbert ha señalado que hasta mediados de diciembre se

realizan diferentes **talleres de sensibilización para Primaria y Secundaria**. Además el próximo lunes la Plaza de la Constitución acogerá a las 12 horas la lectura de la declaración institucional a la que están invitadas diferentes entidades. Entre el 22 y el 29 de noviembre se iluminarán de morado diferentes espacios públicos.

Este año la Asamblea Feminista del Vinalopó Mitjà ha convocado una concentración el sábado 23 de noviembre a las 18 horas en la Plaza Mayor para denunciar la lacra de la violencia contra las mujeres que en 2024 lleva 40 asesinatos y suma 1.285 desde 2003. A

estas cifras, ha dicho Gisbert, habría que añadir otros asesinatos de mujeres, como las mujeres prostituidas o víctimas de trata, o las que previamente han sido agredidas sexualmente por un desconocido.

Por otro lado, la Sede Universitaria de Elda organiza una charla sobre la violencia de género verbal el día 26 a las 19 horas.

Protocolo en espacios de ocio nocturno

La edil también ha presentado un protocolo al que se han adherido la Asociación de Locales de Ocio de Elda, ALOE, para garantizar la seguridad de las mujeres en estos espacios nocturnos: "El objetivo crear más lugares

Column 1	Column 2
Username: {\$username}	Staffid: {\$staffid}

contra la violencia, primero en espacios de ocio y después en la restauración y cuartelillos", ha indicado la edil.